

15 000 Euro für Unterbaldinger Musiker

- Musikverein gewinnt den Vereinswettbewerb
- DJK Donaueschingen erhält 10 000 Euro

VON ANJA GREINER

Donaueschingen – Am Montagabend, um kurz nach 20 Uhr, ist es soweit: Die Gewinner des inzwischen fünften Vereinswettbewerbs der Sparkasse Schwarzwald-Baar und dem SÜDKURIER stehen fest. Insgesamt 100 000 Euro wurden an die Vereine ausgeschüttet, die mit ihren Projekten im Vorfeld die Leser des SÜDKURIER überzeugen konnten. 85 Vereine hatten sich beworben. SÜDKURIER-Chefredakteur Stefan Lutz betonte, dass es bei dem Wettbewerb auch darum gehe, „sich stark zu machen für die, die hinter den Kulissen ein Stückweit die Gesellschaft zusammenhalten.“



„Die Vereine machen einen großen Teil der Lebensqualität im Schwarzwald-Baar-Kreis aus.“

Arendt Gruben,
Vorstandsvorsitzender Sparkasse

Als Gesamtsieger des Wettbewerbs sicherte sich der Musikverein Unterbaldingen 15 000 Euro für neue Uniformen. Der zweite Platz und damit 10 000 Euro gehen an den DJK Donaueschingen für den Neubau der Kabinen im Clubhaus. Weitere Preise gehen an den SG Kirchen-Hausen (4000 Euro) und den SSC Donaueschingen (2000 Euro). Über 3000 Euro und zusätzlich einen Jury-Preis, der vergeben wird von Ministerpräsident Winfried Kretschmann, SÜDKURIER-Chefredakteur Stefan Lutz und Arendt Gruben, in Höhe von 4000 Euro kann sich das Kreistierheim Donaueschingen freuen.

Über 1000 Euro freuen dürfen sich der Förderverein der Grund- und Werkrealschule Geisingen, der Musikverein Riedöschingen, der Schwarzwaldverein Geisingen, der Ago Hubertshofen, der Kirchenbauförderverein Bräunlingen sowie der Förderverein der Erich-Kästner-Schule.

Am Ende bringt es Klaus Landen von der DJK Donaueschingen auf den Punkt, als er sagt: „Heute Abend gibt es nur Gewinner.“



Gerade mal 600 Einwohner hat Unterbaldingen und die Freude in dem kleinen Ort ist riesig, dass ihr Musikverein Gesamtsieger beim Vereinswettbewerb ist und 15 000 Euro erhält. Ganz rechts SÜDKURIER-Chefredakteur Stefan Lutz, neben ihm Vorstandsvorsitzender Arendt Gruben. BILDER: ROLAND SIGWART



Fritz Wehinger ist der 1. Vorsitzende des Kirchenbauvereins Bräunlingen und freut sich über 1000 Euro.



Der Förderverein der Erich-Kästner-Schule verwendet 1000 Euro für einen Forscherbereich in der Außenstelle Allmendshofen.



Peter Bury (links), der 1. Vorsitzende des Schwarzwaldvereins Geisingen und Bürgermeister Walter Hengstler.



Andreas Koball und Leon Steffke (vorne) mit Georg und Finn Tritschler, Robin und Tobias Riegeler von der Ago Hubertshofen.



Der SSC Donaueschingen mit Paula Schmiel, Annika Lange, Lilli Sauer, Sina Berger und Madeleine Keso.



Christine Dorn, Bürgermeister Hengstler und Nathalie Seilnacht freuen sich für den FV der GWS Geisingen.



Thomas Schöndienst ist der 2. Vorsitzende des Musikvereins Riedöschingen und strahlt mit einem 1000-Euro-Scheck.



Insgesamt 7000 Euro für das Kreistierheim Donaueschingen: Nadine und Nico Vögel, Ines Burkard und Timo Detta.



Klaus Landen, der Vorsitzende der DJK Donaueschingen mit dem Scheck über 10 000 Euro, Mona Deitaff und Angelika Bolkart halten die Urkunde. BILD: ROLAND SPRICH



4000 Euro für die SG Kirchenhausen: Daniel Reußenzahn, Christian Horn, Fabian und Armin Stihl, Geisingens Bürgermeister Walter Hengstler, Florian Rapp, Christian Frank.

Der Wettbewerb

Menschen im Ehrenamt standen beim großen Vereinswettbewerb 2017 von Sparkasse Schwarzwald-Baar und Medienhaus SÜDKURIER bereits zum fünften Mal im Mittelpunkt.

Erneut wurden die besten nachhaltigen Projekte prämiert, in diesem Jahr erneut auch durch Jury-Preis. 2010 war die erste Auflage des Vereinswettbewerbes über die Bühne gegangen, dreimal gab es auch einen Schulwettbewerb. Auch in diesem Jahr war die Beteiligung groß, 85 Vereine aus dem Raum Villingen-Schwenningen, Donaueschingen und dem Gebiet zwischen Triberg, St. Georgen und Furtwangen haben sich beworben. Im Vorfeld wurden die Vereine vorgestellt, die sich für die Abstimmung durch die Leser qualifiziert hatten.

Wir für die Region



SÜDKURIER
Sparkasse
Schwarzwald-Baar

Themenpaket und Bildergalerie im Internet: www.suedkurier.de/vereinswettbewerb